

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES POSTES,
DES TELECOMMUNICATIONS ET DES TECHNOLOGIES
DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF POSTS,
TELECOMMUNICATIONS AND INFORMATION
AND COMMUNICATION TECHNOLOGIES

COMMUNIQUE CONJOINT N° 20 / 00 40 4 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 0 4 NOV 2020

Portant publication de la liste des candidats admis sur titre, pour l'entrée en deuxième année au cycle des Ingénieurs des Travaux des Télécommunications/Bachelor's in Engineering de la formation classique, à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) de Yaoundé.

Publishing results for direct admission into the second year of the cycle of Assistants Telecommunications Engineers/Bachelor's in Engineering at SUP'PTIC Yaounde.

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR
ET
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUENT :

Sont déclarés admis sur titre, sous réserve de présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, en deuxième année au cycle des Ingénieurs des Travaux des Télécommunications /Bachelor's in Engineering de la formation classique, au titre de l'année académique 2020-2021, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for direct admission into the second year of the cycle of Assistants Telecommunications Engineers/Bachelor's in Engineering at SUP'PTIC, for the 2020-2021 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

- 1 AHONE NDEDI VANESSA
- 2 ANGUSSA AWOUNZA GAEL MBOND
- 3 BALLA NGAH NDAH MARIE PROTAIS
- 4 FODJOUO PEREZ AGBOR NYONG
- 5 FOMAT FOMATE AUDREY GAETAN
- 6 GRANIEL VIBEL JEANNETTE BIH
- 7 KEH HANS NDO NYIH
- 8 KOULEGA ATEUKENG ARNAUD
- 9 LAWA GABRIEL
- 10 MPAGOU OTTOU RODRIGUE
- 11 NDAI WAYE SIMEDON
- 12 NGBWA NGBWA ERIC

- 13 NGUIMDO JOSEPH-MERLO
- 14 SILENOU TCHATCHOUANG MAIMOUNA JODEL
- 15 TONYE JOEL

LISTE D'ATTENTE

DIANA SALI BAINANG
DOBA DOURWE MOISE
MUSA WHITNEY-JELMUS NDIYENI

L'admission définitive est subordonnée au paiement auprès de l'Agent Comptable de SUP'PTIC des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **24 novembre 2020**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Yaoundé no later than the **24th of November, 2020**, reopening date.

**Le Ministre d'Etat,
Ministre l'Enseignement Supérieur**

Le Ministre des Postes et Télécommunications



Jacques Fame Nlongo



*Mme Libom Li Likeng
née Mendomo Minette*

Groupe infos concours 655514667